Spiel-mobil



Das Spiel·mobil ist im Luisenpark.

Das Spiel·mobil kommt

auch in andere Stadt·teile.

Die Kinder müssen selbst dort hin kommen.



Dieser Text wurde übersetzt vom Büro für Leichte Sprache der Gemeindediakonie Mannheim.
Geprüft durch Beschäftigte der Beruflichen Bildung der Diakoniewerkstätten Rhein-Neckar.

Die Bilder in diesem Text sind von:
© Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013
Das Logo vom Spielmobil ist von der Stadt Mannheim.